



Nombre del alumno: Félix Orlando
Demeza Gutiérrez

Nombre del profesor: Yesica Darina
Sánchez Sánchez

Licenciatura: Ciencias de la educación

Materia: Desarrollo humano

Nombre del trabajo: cuadro sinóptico del
capítulo 2 y 3

Ocosingo, a 11 de julio del 2022

El desarrollo humano en la psicología

+La persona es más que la suma de sus partes

- Los principios de la formación de impresiones formuladas por asch.
 - +Las personas se esfuerzan por formarse una impresión de otras personas.
 - +Las mismas cualidades podrían producir impresiones diferentes.
 - +Las impresiones poseen una estructura
 - +Cada rasgo posee la propiedad de una parte dentro de un todo
- Modelos de integración de la formación
 - +Modelos de tendencia relacional
 - +modelos de combinación lineal
 - Hay varias formas de combinación
 - +Modelo de suma
 - +Modelo de promedio
 - +Modelo de media
- Hay factores que influyen en el receptor en relación con el mismo
 - +Las expectativas acerca de la persona con la que vamos a interactuar
 - +Las motivaciones
 - +Los objetivos y metas
 - +El estado de ánimo
 - +La familiaridad y la experiencia

- Existencia
 - La existencia es la subjetividad
 - Aquello que por su propia naturaleza ni es objeto ni es objetivable
 - La existencia no es una idea, si no una realidad, la realidad de la propia subjetividad.

+La persona es libre y capaz de elegir

- Libertad
 - Siendo considerada esta como el fondo óptico de aquel constitutivo como su fundamento
 - La filosofía venía afirmando a que la libertad era una facultad de autodecisión a todo, que ejercía la voluntad.
- La existencia y la libertad
 - La existencia brota de un surgimiento original
 - La existencia se encuentra consigo misma como un brote originario y factico y se va eligiendo a sí misma.
 - La libertad recubre el camino hasta ese originario de existir
 - La libertad en cierto modo, alcanza su origen constitutivo mediante la elección y la decisión

+el ser humano tiende a la transcendencia

- La vida humana
 - Tiene su razón de ser en una creación que debe continuarse en todo y en todos los seres humanos
 - Esto explica que el ser humano tenga la formidable misión de crear en si mismo la obra de su propia creación
- Consecuencias de un humanismo sin transcendencia
 - No tienen fuerzas ni operatividad y tienden a darle al ser humano una respuesta superficial, muy limitada
 - En el caben todos los credos religiosos y todas las visiones políticas, sociales y filosóficas, sin hacer violencia a nadie
 - Es el lugar natural de la disidencia y de la democracia, porque es el ámbito en el que puede y debe sentirse la presencia de quienes piensan distinto

Manejo de sentimientos y emociones

+sentimientos que obstaculizan el desarrollo humano

+sentimientos que promueven el desarrollo humano

Inseguridad

Que ser valiente no salga tan caro que ser cobarde no valga la pena

La señal más clara para determinar la inseguridad es evaluar los comportamientos de las personas en sociedad

Necesidad de reconocimiento

Que no te compren por menos de nada, que no te vendan amor sin espinas

El ego de las personas constantemente necesita ser reconocido por sus acciones y actividades

Miedo a ser uno mismo

Que el maquillaje no apague tu risa, que el equipaje no lastre tus alas

En cada individuo se esconde un mundo de experiencias, dolores, alegrías, pérdidas, logros y frustraciones

Incapacidad de cambiar

El cambio es inherente a la vida

Necesario e imposible de detener

Ansiedad

Vivir esperando el futuro y adelantándose a los hechos es una de las sensaciones desesperantes e inútiles que pueden existir

Los afectos positivos

Son más difíciles de evaluar que los negativos

La energía, el gozo y la satisfacción no se diferencian entre sí tanto como la irritación, la tristeza y la angustia

El abanico de gestos corporales de los afectos negativos es también mayor